

## Celebran 25 años de la Prepa 13

DANIELA RODRIGUEZ

La mejor prepa del Sistema de Educación Media Superior (SEMS). Así fue como describió el rector general de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Ricardo Villanueva Lomelí, a la Preparatoria 13, en la celebración de su 25 aniversario.

En el festejo, el rector resaltó la labor y crecimiento de la red universitaria a través de estos 25 años en lo que, recordó, ha sido una labor titánica ante las carencias presupuestales.

Villanueva Lomelí recordó que a pesar de la historia de más de 200 años de la máxima casa de estudios, hace 25 años la red contaba con mil 812 aulas, que ahora son 4 mil 386; tenía una matrícula de 137 mil 505 alumnos y ahora cuenta con 287 mil 760, así como 189 planteles en los 125 municipios del estado.

Además, Villanueva Lomelí informó parte de los crecimientos de la Preparatoria 13, entre los que se tiene la construcción del Módulo C, que se dio a través del programa Todos Ponen, y con el que se recolectaron 3 millones de pesos.

“En 25 años, los universitarios han construido la mejor universidad del país (...) la Universidad de Guadalajara está entre los primeros tres lugares de México y la primera es la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), pero no se compara sólo por un argumento; la UNAM tienen 44 mil millones de pesos de presupuesto, y la UdeG tiene 11 millones”, señaló.

Los alumnos de Prepa 13 pidieron la colocación de lockers, los cuales, anunció el rector, serán puestos a más tardar a principios del 2020.